
COMPTE-RENDU
de, l'ASSEMBLEE GENERALE 

samedi 18 mars 2023
9h30 – L'Isle sur le Doubs

Présents : 16 présents
CA : Solange Maire (trésorière et la Combevelle), Véronique Mettey (secrétaire, Choeur à Coeur et 
ABC), Jean-Paul Muller (vice-président - Contraste), Isabelle Briot (la Sombevelle), Françoise 
Vigneron (la Cantarelle), Fabienne Etienne (Chante la vie)

Membres adhérents : Philippe Etienne (Chante la vie), Estelle Leroy et Catherine Duvernoy 
(Choeur à Coeur), Yvonne Skora (Mazurka), André Moulin (la Chantoillotte et Gaudeamus), Didier
Genay (les Murmures du Doubs), Monique Briot et Isabelle Schiffmann (la Sombevelle), Laurent 
Joublot-Ferré (Haut-Jura), Maryleine Gentet (CRR)

Pouvoirs : 5 pouvoirs
Christine Fallica (Cantarelle) à Françoise Vigneron, Katia Berman (Emicanto) à Véronique Mettey, 
Gilbert Koch (La Chanteleine) à  Jean-Paul Muller, Claudine Daguet (Vox Romana) à Fabienne 
Etienne, Nathalie Clerget (la Sombevelle) à Isabelle Schiffmann

Excusée : Suzy Antoine (présidente FCFC)

Jean-Paul Muller assure donc la présidence de l'assemblée générale et place cette réunion en pensée 
avec la présidente qui passe par un moment difficile dans sa vie personnelle.
Il remercie les Murmures du Doubs pour leur accueil.

1 - Rapport Moral 
voir annexe

2 -Rapport d'activité 2022
voir annexe

3 - Rapports financiers
voir annexe
La trésorière rappelle que le prévisionnel 2022 avait été présenté non équilibré (+ 5825€) du fait de 
demandes de subventions pour des projets non encore commencés cette même année.
Le réalisé 2022  montre toujours un excédent de 4025€
La situation financière est saine à ce jour.
La trésorière remercie les organismes qui ont répondu à nos demandes de subventions en 2022 (CD 
Doubs, FDVA, Cité de la voix)
Le prévisionnel 2023 ne concerne que le projet Noëls puisque les autres projets débuteront en 2024.



Rapports votés à l'unanimité

4 - Renouvellement du conseil d'administration
membre sortante : 
Solange Maire qui se représente et est réélue à la majorité (20 pour, 1 abstention)
nouveaux candidats :
André Moulin, Laurent Joublot Ferré : élus à l'unanimité
Le vice-président les félicite et se réjouit de ce sang neuf au sein du CA, surtout avec l'arrivée de 
l'antenne du Haut-Jura

5 – Projets :
Projet Noëls :
11 chorales sont engagées réparties en 4 groupes. 4 dimanches de répétitions au printemps 2023, 4 à
l'automne 2023, 4 concerts (25 novembre à Audincourt, 26 novembre à Vesoul,  2 décembre à 
Franois et 3 décembre à Aïssey). Formateurs Mali Zivkovic et Florence Rouillaud, et Isabelle 
Schiffmann pour l'étude des partitions avec les chefs de choeur.

Projet choeur régional (voir annexe) :
 Isabelle Schiffmann suggère que les chorales dont un ou plusieurs membres participeraient à ce 
choeur régional leur financent l'inscription  car ces personnes permettent aux chorales de 
progresser.
André Moulin suggère que les lieux de répétition tournent si la Fédération veut attirer des personnes
de toute la région et souhaite que ce choeur devienne un outil pour la fédération

Projet choeur et orchestre d'harmonie (voir annexe) : 
Isabelle Schiffmann attire l'attention sur le choix des chants : beaucoup d'anglais. Elle pense 
également que Vivaldi et Haendel ne conviennent pas pour être accompagnés par une harmonie. 
Elle propose d'échanger avec Laurent Silvant à ce sujet.

Projet Messie de Haendel avec la Cité de la Voix (voir annexe) :
Françoise Vigneron explique à ce jour, la porte n'est pas complètement fermée (suite aux 
subventions en baisse). Toujours à l'étude avec l'espoir que le projet se fasse, peut-être plus tard.
Elle annonce également la démission de Jeanne Ribaud du pôle de Besançon

Projet “oser chanter en choeur” (voir annexe) :
Isabelle Schiffmann propose de choisir un lieu magique pour ce projet : Saline d'Arc et Senans, 
Abbaye d'Acey...

Isabelle Schiffmann suggère un projet avec la classe de direction d'orchestre du CRR de Besançon 
(professeur : Laurent Comte) en lien avec le Gloria de Vivaldi.

6 – Questions diverses
 - Laurent Joublot Ferre présente l'historique de la mise en place du groupe de chorales du Haut-Jura
(autour de Saint-Claude, Morez...18 chorales, 250 choristes). Suite au Covid et la baisse d'effectifs 
des chorales du secteur, l'idée de se regrouper a germé pour être plus forts, plus visibles, plus 
présents et plus représentatifs auprès des institutions. 
Ce groupe a plusieurs projets en vue : avec harmonie, plusieurs chorales réunies, “le dimanche qui 
chante” le 5 mai 2024....Par le biais de connaissances entre personnes du secteur et des membres du 
CA de la FCFC, le contact a été établi entre les 2 structures afin que ces chorales bénéficient de 
l'expérience  et de la logistique de la fédération. Une antenne du Haut-Jura sera donc intégréedans la
fédération ce qui impliquera une adaptation du règlement intérieur. 



- Françoise Vigneron présente la cité de la voix, son programme et tout ce qu'elle propose en 
direction des chorales et chanteurs amateurs, en particulier une partothèque particulièrement riche.

L'ordre du jour de l'AG étant épuisé, la séance est levée à 11h30.


